



# Auszeichnung für NEZ

❖ Qualitätssiegel „Umweltbildung Bayern“ ❖

**Oberallgäu (ex).**  
Das Naturerlebniszentrum Allgäu des Bund Naturschutz (NEZ) erhielt vom Bayerischen Umweltministerium die Anerkennung, das Qualitätssiegel „Umweltbildung Bayern“ tragen zu dürfen.

Das Qualitätssiegel kennzeichnet Einrichtungen, Netzwerke und Selbstständige der Umweltbildung in Bayern, die hochwertige Veranstaltungen im Sinn einer Bildung für nachhaltige Entwicklung anbieten. Die Auszeichnung wurde von Umwelt-Staatssekretärin Mela-

nie Huml im Rahmen einer feierlichen Veranstaltung übergeben. NEZ-Geschäftsführer Andreas Gühler ist begeistert: „Es freut mich außerordentlich, dass unsere Arbeit schon nach nur einjährigem Bestehen eine solche Anerkennung erfährt.“ Mit der Auszeichnung verspricht sich Gühler eine gute Rückendeckung für eine weitere Ausweitung der Umweltbildungsprogramme für Kinder, Jugendliche und Erwachsene, die auch einen Beitrag für einen nachhaltigen Tourismus im Allgäu leisten sollen.



Foto: Naturerlebniszentrum Allgäu